

PERREDISTAS...

Farsantes y mentirosos: VS

Los lobos aúllan porque Antorcha sigue avanzando a pesar de todos los obstáculos, intimidaciones, campañas xenofóbicas y calumnias de los adversarios de la genuina organización popular y particularmente, en aquellos lugares donde la organización tiene suficiente arraigo entre los humildes y la necesaria capacidad para destronar a los perredistas y ponerlos en la picota y en la ignominia por farsantes y mentirosos", declaró enfático el vocero estatal de los antorchistas mexiquenses, Vitalico Silva. Refirió que en Chimalhuacán, todos los grupúsculos perredistas y sus líderes atacan al Movimiento Antorchista usando el viejo método del desprestigio, el vituperio para ganar la simpatía de la gente pero olvidándose de predicar con el buen ejemplo. "Ninguno de los perredistas

puede cerrar los ojos ante la realidad y decir que en Chimalhuacán, a partir del año 2000, no se ha hecho nada; al pueblo le consta el inmenso esfuerzo desplegado por los dirigentes antorchistas en su lucha diaria contra la pobreza y hasta los propios perredistas reconocen que Antorcha -sola como organización- ha conquistado la simpatía de 60 mil chimalhuacenses, por ese trabajo tesonero que ha logrado la construcción de pozos de agua potable, sistemas de drenaje, pavimentación de las principales avenidas, aulas para escuelas de todos los niveles y apoyos diversos para miles de familias sin distinción alguna, y mucho más, que todo

aquel que quiera ver y escuchar puede constatar en las colonias y barrios del municipio".

Dijo que Antorcha va a arrasar en los próximos comicios del 5 de julio, toda vez que los hechos hablan por sí solos, "la gente va a seguir a aquél que trabaja y lucha por ellos, a aquél que en los momentos más difíciles siempre ha estado de su lado y, en ese sentido, nuestro candidato a la presidencia municipal, Jesús Tolentino Román Bojórquez, tiene todo el respaldo y la simpatía de la gente noble y honesta que no se cree las calumnias de los perredistas; Tolentino es un líder nato del pueblo y por eso, en dos elecciones anteriores ese mismo pueblo le ha refrendado su apoyo y en esta ocasión, las encuestas dicen que arrasaremos al tres por uno respecto a cualquier competidor".

"Esta tendencia ganadora y este gran respaldo que tiene Tolentino -arraigado entre el pueblo trabajador-, como candidato a la presidencia municipal es lo que preocupa a los perredistas denostar contra Antorcha y su dirigente principal que es Jesús Tolentino Román Bojórquez".

Dijo que los perredistas escupen al cielo, "al atacarnos de ser un grupo chantajista, corrupto y abusivo, a los propios dirigentes perredistas les cae su escupitajo en la cara pues son ellos los chantajistas: sus seis regidores en la actual administración de Chimalhuacán querían contratar 60 aviadores por cada edil, lo cual no se les aceptó pese a su amenaza de 'hostilizar a la

administración del antorchista Marco Antonio Lázaro Cano'; son ellos los que abusan del poder: en Texcoco, los perredistas sólo se dedicaron a calumniar a 2 mil humildes familias que requerían un permiso para construir su vivienda; en Ixtapaluca, el flamante presidente municipal perredista -con licencia- Mario Moreno se encuentra arraigado en la SIEDO por presuntos vínculos con el narcotráfico y la violencia organizada; Nezahualcóyotl y Ecatepec, ocupan los primeros lugares en el índice de criminalidad de la Procuraduría General de Justicia del Estado de México; con gobiernos perredistas de esta catadura, el pueblo los vomita en todos lados y por eso están empeñados en ensuciar la imagen de Antorcha a toda costa", culminó Silva López.



Jesús Tolentino Román Bojórquez, candidato al municipio de Chimalhuacán.

